



« A l'invitation de Son Éminence le métropolite Joseph, archevêque de New York, métropolite d'Amérique du Nord (Archevêché orthodoxe d'Antioche en Amérique du Nord, Patriarcat d'Antioche et de tout l'Orient), Leurs Éminences l'archevêque Elpidophore d'Amérique (Archevêché orthodoxe grec d'Amérique, Patriarcat œcuménique) et le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, ont eu une rencontre à la résidence de l'Archevêché orthodoxe d'Antioche en Amérique du Nord le mercredi 23 octobre 2019.

Après un dîner donné par le métropolite Joseph, les trois hiérarques ont échangé sur la situation interorthodoxe actuelle.

A la fin de la rencontre, les deux hiérarques invités ont échangé des cadeaux. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45994/>